

# Pensamiento

**Españoles sin fronteras**, de Marino Gómez-Santos. Editorial Planeta. Barcelona, 1983. 247 páginas.

Un relato del exilio, tras la guerra civil, de Marañón, Sánchez Albornoz, Azorín, Menéndez Pidal, Ortega, Pérez de Ayala y Baroja. El autor ha basado su narración en la correspondencia inédita dirigida a Marañón por nuestros restantes exiliados, correspondencia en la que cada uno expone al doctor y amigo las preocupaciones comunes: España, la familia, la salud, el trabajo y la situación económica.

"EL PAIS" Madrid 31. Jul. 83